

## FDP-Fraktion antwortet auf Fragen der TLZ

■ Von Peter Rossbach

**Eisenach.** Heute fällt der Startschuss für die TLZ-Sommerinterviews. Fraktionsvorsitzende von Parteien des Eisenacher Stadtrates antworten auf die Fragen von Eisenacher Bürgern und TLZ-Redaktionsleiter Peter Rossbach. Den Autakt machen für die FDP-Stadtratsfraktion Heike Bahn-Schultz und Oliver Pfeffer.



Ein Jahr gibt es ein neues Stadtoberhaupt in Eisenach. Was hat sich aus ihrer Sicht in

Heike Bahn-Schultz und Oliver Pfeffer.

TLZ 28.8.2013 P.Rossbach

**Welche Vor- und Nachteile für Eisenach sieht Ihre Fraktion hinsichtlich des geplanten Rückbaus der B 19 von Eisenach über die Hohe Sonne nach Wilhelmsthal?“ (Frage von Leser Enrico Gruhl aus Mosbach)**

Das Projekt B19 wurde so vielen Varianten und Veränderungen unterzogen, die aber weder eine finanzielle, verkehrstechnische noch umweltfreundliche Lösung brachten. Insbesondere zeigt die Planung für die Stadt Eisenach keine Lösung für die Oststadt und den Ortsteil Stockhausen. Der gesamte Bundeswegeplan gehört auf den Prüfstand. Dabei ist es erforderlich, dass die zuständigen Verkehrsminister der Länder in einem fachlich vernünftigen Einvernehmen mit den Landkreisen, kreisfreien Städten und allen Trägern öffentlicher Belange gemeinsam mit dem Bund einen Bundeswegeplan erarbeiten. Dieser sollte den neuen und veränderten Bedingungen der letzten 20 Jahre (Wirtschaft, demografische Ent-

wicklung, Umweltschutz, Finanzen) Rechnung tragen.